



## **Comentario de la periodista especialista en temas económicos, Maricarmen Cortés con Ciro Gómez Leyva**

“Es una aberración realmente tal como está presentada hasta ahorita (reforma a leyes del IMSS e ISSSTE), habla de que cuando tú cumplas 70 años y no dice cuentas inactivas, o sea, activo o inactivo tus recursos, tus ahorros, automáticamente se mandarían a este nuevo Fondo del Bienestar. ¿Qué es lo que busca López Obrador?, que la gente pueda jubilarse con el 100% de su salario, hasta cuando ganes el promedio del IMSS, que es como de 17 mil 700 pesos actualmente; entonces si ganas hasta ahí, te puedes jubilar con ese dinero. Como eso es una aberración, entonces dijeron ‘vamos a tener una idea genial y vamos a robarnos los ahorros de los trabajadores’, yo tengo 70 años, sigo activa y yo no me he jubilado porque, entre otras cosas, sigo siendo activa y prefiero seguir acumulando semanas y cuando me jubile tener una jubilación mayor”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4330?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4330&authkey=!AHb6DD1x24nPQr4&ithint=video&e=P8BLWj>